



COLUMNA INVITADA

Las bajas del Frente Amplio por México

Hace unas semanas pensábamos qué la alianza Va Por México se estaba quedando atrás



COLUMNA INVITADA
OPINIÓN - 5/7/2023 - 00:33 HS



José Alfredo Ceja Rodríguez / Columna Invitada / Opinión El Heraldo de México Créditos: Especial

Hace unas semanas pensábamos qué la alianza Va Por México se estaba quedando atrás frente a los movimientos anticipados qué han estado realizando las **corcholatas de Morena, Partido Verde y el PT**, incluso se pensaba que eran muchos los posibles candidatos de Va Por México y ante la indefinición se veían sin rumbo y sin estrategia.

Pero, fue desde la semana pasada en la que se presentó el "Frente Amplio Por México" y ante el boom de Xóchitl Gálvez en las redes qué se empezó a ver una estrategia clara por parte del Frente y que pareciera todo tiene sentido, incluso son varios los aspirantes qué ya se bajaron de la contienda interna como **Lilly Téllez, Germán Martínez, Claudia Ruíz Massieu, Gustavo de Hoyos o Alejandro Murat**.



Claramente es sano que el Frente Amplio por México tenga en la recta final máximo 5 o 6 posibles aspirantes para que no se pulverice el trabajo y después sea complicado unificar, hasta el momento suenan fuerte por el PAN, **Xochitl Gálvez y Santiago Creel; por el PRI, Beatriz Paredes, Ildefonso Guajardo y Enrique de la Madrid y por el PRD, Miguel Ángel Mancera o tal vez Silvano Aureoles.**

Sin duda, será uno el líder y quien encabece al Frente Amplio por México y que en su momento sea el candidato o la candidata a la Presidencia, lo importante es que tendrá un gran reto, unificar a todas y todos los que en su momento buscaron encabezar la candidatura, de esa negociación dependerá, en gran medida, el éxito del Frente Amplio y un posible triunfo en el 2024.

En lo que se refiere a los tiempos, parece que el Frente ganará la agenda, pues darán a conocer el resultado días antes que Morena y sin duda, eso será algo que no le gustará al **Presidente y a Mario Delgado.**

Algo que debe dejar claro la o el candidato del **Frente Amplio por México** será el proyecto de país que convenza y resuelva las problemáticas que hoy vive el país, algunas como la crisis de inseguridad, los millones de personas viviendo en condiciones de pobreza y pobreza extrema, la corrupción y la impunidad o el deficiente sistema de salud que se tiene, aunque se siga pensando y diciendo desde Palacio Nacional que estamos o estaremos mejor que Dinamarca, discursos de campaña y de Gobierno que ya no creen miles de familias que perdieron a un familiar durante la pandemia o por falta de tratamientos contra el cáncer o medicamentos para pacientes renales, debido a la incapacidad e indiferencia por parte de personajes como **Hugo López Gatell** y que sigue siendo protegido por las bancadas del **Partido Verde, Partido del Trabajo o Morena** en las Cámaras que impiden su comparecencia., algo normal en una democracia, siempre y cuando los funcionarios sean capaces, en este caso capacidad y vergüenza es lo que hace falta.

En fin, el Frente Amplio por México tendrá mucho trabajo, unificar, proponer, competir y sobre todo que, quien encabece sea sensible a las problemáticas del país y sobre todo tenga la capacidad, porque ante estas problemáticas que se viven en México, la buena voluntad y la lealtad no son suficientes para dar buenos resultados.

Por: José Alfredo Ceja Rodríguez.
Académico Universidad Panamericana.

@alfredocejar